

## 12 de agosto de 2025

#### **Primeras Planas**

Acusan sobornos a Pemex ¡en EU!

Le dan al SAT más dientes y recursos contra el huachicol

Disminuye inseguridad alimentaria en hogares

Tiene conexión tabasqueña trama de sobornos a Pemex

Trump despliega tropas en las calles de Washington

Fijan ruta de 5 meses para la electoral; a consulta, INE, OPLE, pluris, fondos, voto...

Instala comisión electoral

Jefe Tláloc

¡Triunfo que da paz!

Reforma

El Universal

Excélsior

- ---

<u>Milenio</u>

La Jornada

La Razón

El Heraldo de México

La Prensa

**Ovaciones** 

#### Secretaría de Seguridad Ciudadana

#### SSC, cerca de los ciudadanos

El secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez**, en continuidad con el modelo de proximidad 'La Policía cerca de ti', realizó un recorrido con parte de su equipo en calles de la colonia Jardines de Churubusco, en la alcaldía Iztapalapa. Platicaron con vecinos, comerciantes y jóvenes para atender sus peticiones. El Heraldo de México

#### Inundaciones históricas

El Zócalo de la CDMX fue el punto en donde más lluvia se acumuló el domingo, con 84.50 milímetros (mm) u 84.50 litros por metro cuadrado. Por otra parte, uno de los casos más extremos fue el de Eje Oriente Río Churubusco y Eje 1 Norte, en las inmediaciones del Cetram Pantitlán, cuyo paso vehicular fue reabierto hasta las 20:00 horas. En Viaducto Río de la Piedad y Circuito Interior, bomberos, **personal de Segiagua y de la SSC** laboraron por más de 14 horas para desazolvarlos. <a href="Excélsior">Excélsior</a> / <a href="Reforma">Reforma</a> / <a href="El Universal">El Universal</a> / <a href="Milenio">Milenio</a> / <a href="La Pasta">La Razón</a> / <a href="La Crónica de Hoy">La Prensa</a> / <a href="El Financiero">El Financiero</a> / <a href="Metro">Metro</a> / <a href="Metro">24 Horas</a> / <a href="Basta">Basta</a> / <a href="ContraRéplica">ContraRéplica</a> / <a href="Diario de México">Diario de México</a>

#### SSC resquarda a 2 niños perdidos en Chapultepec

En atención a una solicitud ciudadana, elementos adscritos a la **Policía Auxiliar**, de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, auxiliaron y resguardaron a dos menores de edad que se encontraban solos en la Primera Sección del Bosque de Chapultepec, en la alcaldía Miguel Hidalgo. Posteriormente, al punto llegó la madre, quien, tras firmar la bitácora correspondiente y comprobar el parentesco con documentos oficiales, abrazó fuerte a los niños, agradeció el apoyo brindado por los policías auxiliares de la SSC y juntos se retiraron del lugar. <u>24 Horas / Basta</u>

#### Llevan canto indígena a penales

La música es tan poderosa que atraviesa las paredes. Así lo demostraron las personas privadas de la libertad, que mostraron su talento en distintos **Centros Penitenciarios de la capital** como parte del Segundo Concurso de "Canto Indígena". El evento se llevó a cabo en el marco de la conmemoración del Día Internacional de los Pueblos Indígenas. Reforma / 24 Horas



## 12 de agosto de 2025

#### Detienen a 7 personas en posesión de droga

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** capturaron a seis hombres y a una mujer en posesión de bolsas y recipientes con aparente droga, durante dos acciones distintas en la colonia Morelos, alcaldía Cuauhtémoc. El Heraldo de México

#### Fallece una joven en fuego cruzado

Ataque armado deja a una mujer sin vida y a un hombre lesionado por arma de fuego en la colonia Pedregal de Santo Domingo, alcaldía Coyoacán. Los presuntos homicidas huyeron del lugar a bordo de una motoneta. Al hombre se le halló un arma de fuego corta abastecida con un cartucho útil y manchas hemáticas; por ello, fue trasladado al Hospital General de Xoco para su pronta atención, bajo custodia policial. Mientras que los elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** acordonaron la calle. Reforma / Excélsior / La Jornada / La Prensa / Metro / El Gráfico

#### Andaba de gallito y lo bajaron de su avión

Oficiales de la PBI detuvieron a un hombre que amagó con una pistola a un automovilista en la alcaldía Coyoacán. La persecución terminó en el CETRAM Tasqueña, cuando el sospechoso ingresó en sentido contrario al patio de maniobra de autobuses. Los policías lograron cerrarle el paso, le pidieron descender y le aseguraron una pistola con 12 cartuchos útiles, sin portación legal. <u>Basta</u>

#### Ejecutan al Mil Amores en Cuajimalpa

Un hombre fue asesinado afuera de su casa en la alcaldía Cuajimalpa, lo habían amenazado de muerte por mujeriego. **Policías** que atendieron el caso escucharon las declaraciones de que quienes conocían al occiso. Las cámaras de vigilancia captaron a la víctima antes de ser atacado por su homicida. El Gráfico

#### Fuego en vagón de la Línea 7 provoca cierre en Tacubaya

Un vagón de la Línea 7 del Metro se incendió en la estación Tacubaya, lo que obligó a evacuar a las y los pasajeros y suspender el servicio mientras se controlaba el fuego. **Policías de la SSC** acudieron con extintores y sofocaron el fuego. El STC Metro suspendió temporalmente el servicio para retirar el tren y realizar las maniobras necesarias. La Prensa

#### Vinculan a proceso a detenido por robo de autopartes en Iztapalapa

Derivado de los operativos contra el robo de autopartes, la FGJ capitalina logró la vinculación a proceso contra Pedro N., quien fue detenido durante un cateo en Iztapalapa donde se aseguraron 15 toneladas de piezas para vehículo. La dependencia señaló que en el despliegue de la colonia Paraje Zacatepec participó **la SSC**, la Sedena, Marina y la GN. También fueron asegurados dos inmuebles, un arma de fuego, cartuchos útiles, tarjetas y placas de circulación de distintas entidades. <u>24 Horas</u> / <u>El Día</u>

#### Enfierro a su exnovia

Un hombre fue detenido por **policías de la SSC** tras agredir con un cuchillo a su expareja sentimental en la colonia Pueblo de San Juan de Aragón, alcaldía Gustavo A. Madero. La víctima informó que la agresión ocurrió luego de una discusión con el detenido. **Elementos de la SSC** llegaron tras recibir un reporte de auxilio de testigos que presenciaron el pleito, por lo que aseguraron al agresor. Basta



## 12 de agosto de 2025

#### Asaltante no se conforma con 300 varos, y mata

Una pareja que caminaban, en las calles de la colonia Unidad Habitacional Ejército de Oriente, alcaldía Iztapalapa fue asaltada, pero al ver que sólo le entregaba los 300 pesos que llevaba, el delincuente le insertó el picahielos en el abdomen a uno de ellos. **Policías**, que lograron detener al ladrón y homicida. <u>El Gráfico</u>

#### Atropellan a chavo y tiran el cadáver

El conductor de una camioneta atropelló a un joven y llevó el cadáver a una zona boscosa de Tlalpan para deshacerse de él; ya fue detenido junto con una mujer. El joven fue visto por última vez en calles de la colonia Lomas de Tepemécatl, en la misma alcaldía. La familia denunció la desaparición ante la Fipede cuando no volvió a su hogar. Después de que la ficha de localización comenzó a circular, agentes de la **SSC** se percataron, con la revisión de las cámaras de seguridad, de que había sido arrollado en Tlalpan. El Gráfico

#### Vigilan puntos cannábicos

El secretario de Gobierno, César Cravioto, aseguró que se mantendrá la vigilancia por parte de la dependencia a su cargo y de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** en los puntos de tolerancia para el consumo de mariguana, con el objetivo de evitar la venta e intercambio de productos. La supervisión se realiza al frente del edificio del Senado, en Insurgentes y Reforma; así como en la Glorieta de Simón Bolívar, a la altura de la calle Violeta y se mantiene la inspección. <u>Excelsior / El Gráfico / 24 Horas / + Chilango</u>

#### Más servicios de seguridad en la Central de Abasto

La estrategia de seguridad impuesta por la jefa de Gobierno, Clara Brugada, incentiva la operación "hombro con hombro" de todos quienes integran su Gabinete de Seguridad, los resultados mensuales han arrojado resultados positivos en materia de prevención y combate de la delincuencia. La empresa GPM Servicios de Seguridad Privada atiende el rubro de seguridad en la Ceda y mantiene comunicación y una estrecha coordinación con **la SSC**, GN, Marina y Fiscalía capitalina para prestar servicios al más alto nivel. <u>La Prensa</u>

#### Decidirá el Tribunal sobre acordeones

Más de 150 candidatos locales a magistrados y jueces recibieron un procedimiento especial sancionador del IECM por aparecer en acordeones irregulares durante la elección judicial. La consejera Sonia Pérez expuso que "Hay varias personas que tienen su domicilio en el Edomex, hay que hacer esas diligencias para emplazarlas y se han realizado diversas notificaciones, desde los inicios de procedimientos, requerimientos de información. Requerimientos a la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, incluso visitas a ciertos lugares en donde determinaban que presumiblemente se estaba distribuyendo la propaganda", mencionó. Reforma

#### Alcaldía Venustiano Carranza atiende anegaciones

La alcaldesa de Venustiano Carranza, Evelyn Parra, atendió a las familias afectadas por las trombas del fin de semana e instruyó celeridad en el censo de inmuebles a los que ingresó el agua por las inundaciones tras la tromba de este domingo. La funcionaria también supervisó los trabajos de Protección Civil, de Participación Ciudadana, así como de **personal de la SSC** que se sumaron para garantizar la seguridad de las zonas afectadas, además de apoyar a vecinos que tuvieron que salir de sus domicilios. El Universal / La Jornada / La Crónica de Hoy / El Heraldo de México / La Prensa / El Gráfico / Basta



## 12 de agosto de 2025

#### Afectadas 13 colonias en la Cuauhtémoc

Las intensas lluvias registradas la tarde-noche del domingo azotaron a la alcaldía Cuauhtémoc, cuyas afectaciones se registraron en, al menos, 3 colonias de la demarcación, siendo la Centro la más impactada. Ante la emergencia derivada por la Alerta Púrpura en la demarcación, la Brigada Tormenta, en combinación con Protección Civil, Servicios Urbanos, **Seguridad Ciudadana**, Participación Ciudadana y Vía Pública atendieron a los habitantes de la zona. Los trabajos estuvieron encabezados y supervisados por la alcaldesa Alessandra Rojo de la Vega. La Prensa / Basta

#### M. Contreras reduce 23% la incidencia delictiva en el primer cuatrimestre

El alcalde de Magdalena Contreras, Fernando Mercado, informó sobre los avances en materia de seguridad en la alcaldía, tras participar en una reunión con la jefa de Gobierno, Clara Brugada, para evaluar los índices delictivos en el sector San Jerónimo. "Queremos que ningún delito suceda en nuestra querida alcaldía, por lo que redoblaremos esfuerzos y seguiremos trabajando de manera coordinada con el Gobierno de la ciudad, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, la Guardia Nacional y la Fiscalía de Magdalena Contreras", aseguró, y resaltó el compromiso de su administración para continuar mejorando la seguridad. La Crónica de Hoy

#### No sirven operativos de Tabe "Blindar MH"

Desde 2024, el alcalde de Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe, reportó que se han realizado más de 4 mil 500 operativos con los elementos que integran la estrategia Blindar MH, pero ante esta cifra, registros oficiales de seguridad señalan que no ha bajado la incidencia delictiva y este año, incluso, hubo un aumento en varios delitos. A pesar de esto, el alcalde Tabe destacó las acciones en las calles de la estrategia Blindar MH. <u>Basta</u>

#### Tabe: "MH es el mejor destino mundialista"

A pesar de que en la alcaldía Miguel Hidalgo hay un alza considerable en los delitos de alto impacto y el ambulantaje, su alcalde, Mauricio Tabe, aseguró que la demarcación es el mejor destino para el Mundial 2026. <u>Basta</u>

#### Columna Razones: La CDMX, inundada y abandonada / Jorge Fernández Menéndez

Estamos a menos de un año del Mundial de Fútbol y no parece que la ciudad esté preparada para afrontarlo: ni en infraestructura ni en narrativa. En el ámbito de la seguridad, la gestión seria de **Pablo Vázquez** se topa con funcionarios que en otras áreas no comparten esa tarea, con una fiscalía local que dista años luz de la eficiencia y con alcaldías que tienen que trabajar con sus propios recursos, porque la relación con el gobierno central es, por lo menos, endeble. Excélsior

## Columna Invitada: CFE debe dar mantenimiento a tapas y mufas de las instalaciones eléctricas / Olivia Garza

El Atlas de Riesgos de la CDMX (2023), elaborado por la SGIRPC, identifica los riesgos antropogénicos en la vía pública, incluyendo la infraestructura eléctrica en mal estado, como una de las principales amenazas para la seguridad peatonal. Por su parte, **la SSC** reportó en 2023 un incremento del 12 por ciento en accidentes peatonales asociados a infraestructura urbana deficiente. Contra Réplica



### 12 de agosto de 2025

#### Columna En tercera persona: Asesinato en Palenque / Héctor de Mauleón

En una mañanera, hace tres años, julio de 2022, se presumió la celeridad con la que la Fiscalía General de Justicia de Chiapas había logrado detener y vincular a proceso a los asesinos del empresario de origen italiano Raphael Alessandro Tunesi. Tunesi, dueño de uno de los hoteles más exclusivos de Palenque, el Hotel Boutique Quinta Chanabnal, había sido asesinado dentro de su auto, de dos tiros en la cabeza y uno en el tórax, cuando iba a recoger a una de sus hijas al colegio. El Universal

#### Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México

Lineamientos en materia de prestación de Servicio Social y Prácticas Profesionales en la Policía Bancaria e Industrial de la Ciudad de México. Gaceta Oficial de la CDMX

#### **Policiaco**

#### Pierde la vida policía en un accidente vial

Un **elemento adscrito al Sector 58, de la Policía Auxiliar de la SSC de la CDMX**, falleció después de derrapar cuando circulaba a bordo de su motocicleta por la carretera México-Cuautla. Después de los peritajes, el cuerpo del elemento capitalino fue trasladado al anfiteatro de la Fiscalía mexiquense en este municipio. Reforma / La Prensa / El Gráfico / Metro / Basta

#### Motociclista derrapa y es aplastada por un auto

Una motociclista murió al ser aplastada por un vehículo cuando circulaba por la avenida Leyes de Reforma. El presunto responsable huyó. Los hechos se registraron en dicha avenida y calle 24 de marzo de 1867, colonia Leyes de Reforma, Tercera Sección, alcaldía Iztapalapa. Elementos preventivos y de tránsito de la **SSC** acordonaron los primeros dos carriles, minutos después llegó personal pericial de la FGJ de la CDMX para realizar las diligencias. La Prensa / Reforma / El Universal / Metro / El Gráfico

#### Muere motociclista al caer desde un puente vehicular

Un motociclista murió después de haber caído de un puente vehicular, en los carriles centrales de la autopista México-Puebla, a la altura de la colonia Ampliación Emiliano Zapata, en Iztapalapa, al circular a exceso de velocidad. La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** reportó que, en primera instancia, arribó personal de la Guardia Nacional, quienes auxiliaron a la copiloto que fue trasladada a un hospital. La Prensa



12 de agosto de 2025

**Imagen Destacada** 

# **ELHERALDO**

